

今年度の MISSION は、『笑顔を忘れず、最後までやり抜く人』

～学校生活の中で、一人一人の生徒が自分の成長を実感できる仕掛けを仕掛けていきたい～

校長 中屋 珠美

着任 4 年目になりました。本校は落ち着いた雰囲気の中、さわやかな挨拶が交わされ、行事や部活動等に熱心に取り組む生徒が多い学校です。また、地域のボランティア活動に参加する生徒も多く、地域とのつながりも大切にしています。特に生徒が互いの思いや状況を理解し合いながら学校生活を送っていることが素晴らしいところです。私たち教職員も昨年度以上に生徒を主語に考え、生徒全員が成長を実感できる教育活動を『チーム三中』として推進していきます。



令和7年度は、1年生 179 名・6学級、2年生 150 名・4学級、3年生 151 名・4学級、合計 480 名・14 学級、教員 22 名、講師 3 名、他、多くの教育支援員・部活動の外部指導員等の皆様と教育活動を進めていきます。また、東京都の教育相談設置事業を受け、スクールカウンセラーも4名配置されました。昨年度以上に生徒はもちろん保護者の皆様の思いに寄り添いながら、生徒の心の成長を支えていきます。

今年度の本校の重点目標

- 1 笑顔を忘れず、最後までやり抜く人
- 2 学び続ける人
- 3 違いを認め合う心暖かく思いやりのある人
- 4 力を合わせ実践する人
- 5 健康でたくましい人

さて、本校の重点目標に左の5つを掲げました。これらの目標はすでに三中では、定着できているもの、定着しつつあるものもありますが、**今年度はさらに上を目指します。特に『1 笑顔を忘れず、最後までやり抜く人』は今年度の Mission です。**笑顔は自分も周囲の人に気持ちも明るく前向きにさせてくれます。どんなことがあっても目標に向かって最後までやり抜くことは、

思考力・調整力・忍耐力を向上させ、大きな自信と成長につながります。授業では体験的な学習を多く取り入れながら、主に総合的な学習では探究的な学びを推進します。特別活動では、リーダーを中心とした自治活動で、所属感・自己有用感や肯定感などをさらに高めていきます。学校生活の中で、一人一人の生徒が自分の成長を実感できる仕掛けを仕掛けていきたいと考えています。

最後に開校以来本校の教育活動を支えてくださった PTA が昨年度で解散となりました。今までの教育活動に対するご協力・ご支援に感謝するとともに、今年度からは、学校運営協議会を核にした『コミュニティスクールけやき通り』が中心となって教育活動のサポートに当たります。保護者の皆様、青少対・東三会の地域の皆様にはボランティアとしてご協力いただく場面が出てきます。ぜひ『共に育てる』という視点で引き続きご協力をお願いいたします。

令和 6 年度に本校に寄贈していただいたもの 大切に使用させていただきます。ありがとうございます。

- 体育館ランドピアノとの椅子 三中同窓会
- 熱中症対策用生徒用テント 三中PTA
- 体育館内の大時計 三中同窓会・トンボ学生服